

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Didier Ovono rêve de Can, mais...

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

La semaine dernière, Patrice Neveu était à Trélazé pour suivre la rencontre du Championnat Régional 1 (D6) entre la formation locale et celle de La Flèche. Sous le regard du coach national, Didier Ovono Ebang, impuissant dans le but de Trélazé, a tout simplement sombré en encaissant trois buts. Lundi dernier, dans les colonnes du journal en ligne français So Foot, l'ancien gardien des Panthères s'est exprimé sur la question relative à son retour en sélection. "Morceaux choisis ! " Pourquoi ne peut-on pas rêver si on se donne les moyens ? J'ai dit au sélectionneur : " Prendre Didier Ovono qui a déjà fait quatre Coupes d'Afrique, c'est mettre un poisson dans l'eau

!" Ce n'est pas une utopie. J'ai été capitaine lors d'une Coupe d'Afrique organisée au Gabon, vous imaginez la pression qu'il peut y avoir ? Si le sélectionneur me prend, il prend un gardien qui a joué quatre Coupes d'Afrique, qui a été capitaine, qui a de l'expérience et qui connaît très bien le groupe Panthères. Si Didier Ovono, avec 150 sélections, a repris du service en R1 et qu'il arrive à tenir la route, pourquoi ne pas l'emmener ? Mon histoire n'est pas encore finie. Et par conséquent, j'ai préparé ma famille à l'éventualité d'être à la Can".

Après avoir encaissé trois buts sous le regard "médusé" du sélectionneur national, au cours d'un match de championnat de D6, après avoir pris sa retraite internationale en 2019, Didier Ovono, 39 ans en janvier prochain, qui n'a pris part à aucun



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Ovono Ebang, du temps où il régnait en sélection.

match des éliminatoires de la Can-2021, pense-t-il avoir de solides arguments sportifs pour convaincre Patrice Neveu ?

## Les clubs gabonais de D1 et D2 à l'école du programme UEFA Assist

**ENREGISTREMENT** des joueurs et paiements de solidarité, gouvernance et activités opérationnelles des clubs, tels sont, entre autres, les modules enseignés par les experts de l'UEFA aux responsables de clubs de football de première et deuxième division.

J.A.L  
Libreville/Gabon

Un atelier de développement des compétences pour les 24 clubs de première et de deuxième divisions gabonaises se tient à Libreville jusqu'à ce 16 décembre. Développement du football, enregistrement des joueurs et paiements de solidarité, gouvernance et activités opérationnelles des clubs, marque du club et communication avec les supporters, génération des revenus et gestion financière, activité opérationnelle les jours de match et gestion du site, planification opérationnelle et fixation d'objectifs sont les enseignements que délivrent depuis le 13 décembre les experts de l'UEFA, l'instance européenne de football.



Photo: DR

Les experts de l'UEFA lors de l'ouverture du séminaire.

Lancé en 2017, le programme UEFA Assist vise à fournir une assistance à d'autres confédérations et à leurs associations membres afin de développer et de renforcer le football à travers le monde. La Confédération africaine de football s'en était servie en 2018 pour organiser trois sessions de renforcement des capacités des

secrétaires généraux des associations membres et des unions de zone. A noter que ce séminaire est animé par quatre experts de l'Union européenne des associations de football (UEFA). Il s'agit des Suissesses Eva Pasquier et Marie Céline Clerc, du Nord-Irlandais Kenneth McLeod et du Portugais Pedro Manuel Correia.

## Plus de peur que de mal pour Allevinah !

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

ABSENT du groupe clermontois à Angers, dimanche 13 décembre dernier dans le cadre de la 16e journée de Ligue 1, Jim Allevinah ne jouera pas avant l'année prochaine. On avait même craint le pire pour l'international gabonais. Et ce dans la perspective de la Can 2021. Mais dimanche, l'attaquant du CF63, gêné au pied depuis quelques matches, a plus ou moins rassuré ses fans sur les réseaux sociaux. "Une blessure qui m'empêche

d'aider mes coéquipiers. Mais si tomber est permis, se relever est ordonné. Déjà en hâte de revenir plus fort pour les échéances à venir en 2022. De tout cœur avec les soldats qui vont tout donner", a-t-il écrit sur son compte Twitter.

Ainsi, l'attaquant des Panthères manquera le match des 32es de finale de la Coupe de France contre Chemin+Bas (R2), ce samedi 18 décembre à Nîmes et le match de la 19e journée de Ligue 1 contre Strasbourg à domicile, le mercredi 22 décembre. Pour autant, sa sélection n'est pas remise en cause chez les Panthères.



Photo: DR

Vivement qu'Allevinah nous revienne en forme pour la Can 2021 !